



Julio, 2017:	<p><u>Avances:</u> En sesión en la ciudad de Ibarra entre la Mancomunidad, BdE, Tecnicos delegados y Fiscalización del proyecto se informa de los avances correspondientes.</p>	Diego Morales	30/06/2017
<p><u>Problemas y soluciones implementadas:</u> Se informa que no se puede empezar con los trabajos debido a los requerimientos para el mejoramiento del sistema Pesillo-Coinoa, respecto a este punto la Mancomunidad y el BDE se compromete a la búsqueda de financiamientos para la consecución de esos sistemas, en el sector de Guayllabambilla se realizará los mejoramientos y reconstrucción del reservorio incrementando el volumen de reserva y ajustando con parametros técnicos.</p>			
Agosto, 2017:	<p><u>Avances:</u> En reunión del día martes 29 de agosto del equipo de Relacionamiento Comunitario, se estableció las actividades que debe realizar los diferentes GADs, con la finalidad de que no exista retrasos durante la construcción de la red de conducción. Las principales actividades son la socialización con los consumidores que se encuentran en la zona de influencia, además de realizar los tramites para las expropiación de terrenos por donde pasa la línea de conducción así como los sitios donde se implementará las válvulas de aire y las válvulas de desagüe. Se han realizado socializaciones y recorridos en campo donde se instalará la red de conducción en comunidades de los municipios de Ibarra y Cayambe, se esta priorizando las socializaciones por los sitios donde se va a instalar la tubería de PVC.</p>	Oscar Martínez	07/09/2017
<p><u>Problemas y soluciones implementadas:</u> No aplica</p>			
Septiembre, 2017:	<p><u>Avances:</u> Se realizaron dos reuniones de socialización sobre el proyecto de Agua Potable Pesillo-Imbaura en las Juntas de Aguas de Potable Regionales de Tabacundo (Casa Comunal de San Jose Grande, 14:00 horas el día 15 de septiembre) y Tupigachi (La Turucta, San Pablito de Agualongo, 15:00 horas el día 30 de septiembre), en la que se expuso a los moradores y directivos de las Juntas de Agua Potable los recorridos que planificados para la línea de conducción de agua potable, la cual abastecera a los tanques Regionales. Se realizo la segunda reunión del Equipo de Relacionamiento Comunitario en la ciudad de Antuntaqui el día 22 de septiembre a las 10:00 horas, donde se trataron temas relacionados a las experiencias de los recorridos al trazado de la línea de conducción de agua potable, por parte de los diferentes tecnicos designados por la los Municipios que conforman la Mancomunidad, de igual manera se estableció que se debe mejorar la herramienta que permita el acuerdo en campo de los pasos de servidumbre con los propietarios de predios por donde se instalará la tubería. Se recomendo que para el presupuesto del año 2018 se debe considerar una partida especifica para el pago por expropiación de terrenos en caso de que se requiera, se debe considerar el pago por cultivos existentes, muros, etc., y por los respectivos tramines legales requeridos</p>	Oscar Martínez	06/10/2017
<p><u>Problemas y soluciones implementadas:</u> Se dio a conocer una petición de variante del recorrido de la tubería del proyecto "Construcción del Sistema de Agua Potable Pesillo-Imbabura", por parte de la Señora IVONE ASUNCIÓN GARCIA CEDEÑO, con CI 131083777-6, quien afirma realizará un proyecto turístico en los predios de numero 1704540040068 y 1704540040069 ubicados en Jardines de Cajas.</p>			